平成27年9月3日

おはようございます。

連絡係の稲垣です。九月に入りました。2週間後にはシルバーウィークなるものが。これだけ長期連休だと少し調子狂っちゃう部分ってないですか?今から何かと不安です。

さて、協議会本体からの連絡です。ご確認の程お願いします。 よろしくご査収下さい。

各務原介護保険サービス事業者協議会 会員各位

おはようございます。

平素は、会の運営に多大なるご協力を賜りまして誠にありがとうございます。 さて、別添のとおり、9/27 に防災訓練が緑陽中学校にて開催されます。

本協議会としての参加は今年で3年目。今年は、地域に最も近い、ジョイフル 各務原様の全面協力を頂いて福祉車両を展示する形で参加します。

(毎年、市内会場は持ち回り。その近隣の社会福祉法人さんを中心に車両提供など協力をいただいています)

緑苑団地にお住まいの方の3割は参加の見込みなので住民としての参加も多数 あられると思いますが、地域の事業所の皆様で、どんなことが行われるんだろ うか?という軽い気持ちで参加、見学されてみてはどうでしょうか?

私自身、昨年、参加してみて、他団体の取り組みをみながら、社会見学として も十分価値のある2時間を過ごせました。今年は、避難所体験訓練もあるよう で、それはそれで、興味があるところです。

当協議会としては、別添資料の6ページ目にある、15という運動場にて展示をしています。なお一般参加は9時から11時頃で、校舎北奥に、駐車場を設定しているようです。ご興味のある方は奮ってご参加ください。よろしくご査収下さい。

各務原市介護保険サービス事業者協議会 居宅支援事業部会 会長 稲垣 光晴

keamane@satsuki-5.co.jp

http://www.geocities.jp/kakamigahara_kaigohoken/